

Danke an unseren Sponsor



Unsere Fanclubs:

East-Amigos: www.east-amigos.ch

HC Thurgau Fan-Club: www.hcthurgau-fanclub.ch

Fanclub Bodensee: www.hc-thurgau.ch

Unser Forum:

www.hockey-forum.ch

Unser Verein:

www.hctg.ch

Fotos:

www.SPORTS-MEDIA.ch

Fleissige Schreiber und Initianten:

Raffael Eberle

Rita Eberle

David Meili

Christian Herzog

Kritik und Anregungen an: guettinord@gmx.ch

Alle Ausgaben sind auch im Internet zu finden:

<http://www.east-amigos.ch/guettinord/guettinord.html>

GÜTTI NORD

Infoblatt von Fans für Fans

Ausgabe 18 vom 10. Januar 2012

FOTO DES TAGES



Rückblick

Im Heimspiel gegen den Tabellenzweiten Visp verschliefen die Thurgauer den Start komplett. Innert 2 Minuten führten die favorisierten Walliser mit 2:0, was Trainer Alex Stein veranlasste, seine Spieler mit einem frühen Time-Out zu wecken. Danach waren die Leuen aber nicht mehr wiederzuerkennen. Das Heimteam dominierte daraufhin das Spiel und schoss bis zum 8:2 ein. Die begeisterten 1100 Zuschauer trauten ihren Augen kaum, wie die Thurgauer den letztjährigen NLB-Meister zerfetzten. Visp schoss zwar noch 2 Tore, was aber in der Festhütte Gütli nur noch als Randnotiz aufgenommen wurde.

Am vergangenen Samstag stand der schwere Gang nach Langenthal an. Die Oberaargauer spielen in dieser Saison hervorragend und werden in den Playoffs sehr weit kommen. Die beiden Ausländer sowie Stefan Tschannen mischen in der NLB-Skorerliste ganz oben mit und gehören zum Besten, was die Liga zu bieten hat. Dies zeigte sich auch im Spiel: Der SCL startete wie die Feuerwehr und setzte den HCT sofort unter Druck. Auch Ersatzgoalie Ardizzone, der Zurkirchen ersetzte, konnte einen hohen 0:4-Rückstand bereits nach 10 Minuten nicht verhindern. Danach war das Spiel bereits entschieden und es fehlte die letzte Energie, um die stabile Langenthal-Abwehr zu knacken. So ging das Spiel mit 0:5 verloren. Gegen dieses starke Langenthal aber keine Schande.

Ein grosser Dank geht an alle Fans, die den Weg nach Langenthal auf sich genommen haben. Rund 100 lautstarke Ostschweizer verwandelten das Spiel in ein Heimspiel für die Leuen. Der HCT und die Mannschaft ist stolz auf seine Fans!

Vorschau

Und wieder folgt eine "Woche der Wahrheit": Will man in die Playoffs, müssen diese Woche wohl sechs Punkte aufs HCT-Konto. Heute sind gegen Basel drei Punkte Pflicht. Aber Achtung: Die Spiele gegen die Sharks sind immer regelrechte Krampfspiele. Selten gewinnt ein Team mit mehr als einem Tor Unterschied. In den letzten drei Begegnungen erreichte man "nur" 4 von 9 möglichen Punkten, diese Bilanz gilt es heute aufzubessern. Die Mannschaft hofft auf eine ebenso grosse akustische Unterstützung wie in Langenthal und in den letzten Heimspielen! Gemeinsam den HCT zum Sieg schreien!

Pauls Plauderecke



Unsere Elite B

Für die Elite B-Junioren des HC Thurgau läuft seit Donnerstag die 2. Phase der Meisterschaft. In dieser Phase spielen sechs Teams in der Challenger-Runde um die zwei letzten Playoff-Plätze. Die restlichen vier Teams spielen danach gegen den Abstieg in die Junioren Top. Die „Jungleuen“ spielen die zweite Saison in der Elite B. Letztes Jahr schafften sie den Ligaerhalt auf Kosten des SC Lyss. Dieses Jahr wird es wohl eine knappe Sache geben, daher freuen sich die jungen Thurgauer auf Ihre Unterstützung. Die nächsten Spiele in der Gütli sind:

Do. 12.1.12, 20:30, gegen die EHC Basel Young Sharks AG

So. 22.1.12, 19:30, gegen den EHC Uzwil

So. 29.1.12, 17:00, gegen den HC Sierre

So. 5.2.12, 20:30, gegen den EHC SenSee-Future

Euer Paul